

La procession du Très Saint-Sacrement aura lieu demain dimanche, à 9 heures.

En sortant de l'église Notre-Dame, la procession prendra les rues Saint-Jacques, McGill, Sainte-Radegonde, Lagauchetièr et se rendra à l'église Saint Patrice, où elle fera station.

En quittant Saint-Patrice, elle suivra les rues Saint Alexandre, Dorchester, Bleury, Sainte-Catherine, Saint-Laurent, Craig, la Place-d'Armes et rentrera à l'église Notre-Dame, où il-y aura salut solennel et bénédiction du Saint-Sacrement.

Les associés de la confrérie de l'*Ave Maria* ont fait, dimanche, leur pèlerinage à Notre-Dame de Bonsecours à 7 h. du soir.

Aux associés, qui étaient en très grand nombre, s'étaient joints de très nombreux fidèles ; aussi l'église était pleine.

Le directeur, le digne abbé Picard, a fait un historique très intéressant de la confrérie depuis sa fondation et a donné lecture de plusieurs lettres annonçant des grâces reçues.

Les fidèles, unissant leurs voix à celles du chœur, ont chanté des cantiques.

Lundi, grand'messe à l'église du Jésus, chantée par le R. P. Turgeon, à l'occasion de la bénédiction du drapeau du Sacré-Cœur qui sera présenté au 6<sup>e</sup> bataillon, à son retour.

Le sermon a été prêché par le R. P. Hamon, S. J.

Après la messe, Sa Grandeur Mgr Fabre, assistée du R. P. Durocher, O. M. I., et de M. le curé Auclair, a fait la bénédiction du drapeau.

Un grand nombre de membres du clergé assistaient à cette religieuse et patriotique cérémonie.

Le drapeau qui a été bénî est la copie exacte du fanion que les zouaves de Charette portèrent si vaillamment pendant la guerre de France.

Il est en moire antique blanche sur les deux faces ; d'un côté le Sacré Cœur de Jésus avec l'inscription *Adveniat Regnum tuum* ; de l'autre les armoiries du 6<sup>e</sup> régiment, avec les mots DIEU et PATRIE. Nous avons examiné de près la broderie, elle est très délicatement faite, l'or et la soie s'y mélangent d'une manière parfaitement artistique : la broderie d'or qui entoure les deux côtés est aussi d'un très grand effet ; le fanion est supporté par une hampe surmontée d'un fer de lance doré à laquelle est suspendue une cravate en satin blanc ornée de deux croix rouges et garnie de crépines d'or.

Ce drapeau sort des ateliers de la maison R. Beullac, et nous félicitons ce monsieur d'avoir aussi bien compris et si bien rendu l'idée religieuse et patriotique des généreuses donatrices.

Le fanion restera exposé pendant tout ce mois, spécialement consacré au Sacré-Cœur, dans l'église du Jésus. Nul doute qu'il attirera sur nos braves du 6<sup>e</sup> toutes les bénédicitions du Dieu des armées.